
COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

du mardi 19 janvier 2016 

 

   
 

Etaient  présents : Mmes S.RABIER,  V.POLI,  M.FABRE,  S.SOUBELET, G.DEBLACHE 

Mrs C.PINTUREAU,  J. CREANGE,  D.BUSSIER,   M.TECHENE,  R.BRETAGNE,  

J.B.COCHETEUX,  D.GUERPILLON,  J.P.SENECHAL,  J.L.BENOIST,  P.COROMPT 

Etait excusé : A.VAUVRECY 

 

La séance est ouverte à 9h40 

 

Ordre du jour 

 

1 – Approbation du compte-rendu du C.A du 24 novembre 2015 

2 – Le Point Financier 

3 – Point sur les licences 

4 – Résumé de la réunion de la Commission sur la rémunération des enseignants de l’Ecole 

5 – Fête pour le 5
ème

 anniversaire du Club (le 10 mars) 

6 – Décision pour l’achat des bridgemates 

7 – Questions diverses 

 

1 – Approbation du compte-rendu du CA du 24 novembre  2015 

Compte-rendu approuvé à l’unanimité. 

 

 

2–Le Point Financier (Daniel Bussier) 

Les résultats sont globalement satisfaisants. Fréquentation, trésorerie et résultat 

d’exploitation. 

En fréquentation moins 3% pour décembre, mais +1% sur 10 mois. 

La trésorerie disponible est de 44.500€ soit moins 3000 sur novembre mais 8500€ supérieure 

à décembre 2014. 

Les dépenses exceptionnelles de décembre sont : 

Informatique 700€, licences 1800€, taxe d’habitation 860€. 

En résultat d’exploitation nous sommes à 10.000€ d’excédent au 31/12 soit 5700€ de plus 

qu’à fin 2014. 

Nous avons à ce jour 332 licenciés payants. 

Le tournoi des volailles a demandé une participation du Club de 500€.
 
 

Nous n’avons plus aucune nouvelle de la société GOTO Games qui nous versait jusqu’en mai 

1€ par joueur utilisant leur site. Le joueur paye 3€ par session : 1 pour Goto Games, 1 pour la 

FFB et 1 pour le club du joueur. 

Le tournoi « couscous » qui a été fort apprécié, donne un résultat financier nul pour le Club 

(recettes = dépenses). 

      

 

3 – Point sur les licences 
Jean-Louis a comptabilisé à ce jour 319 membres et 23 sympathisants. 

18 élèves en 1
ère

 année de licence ne payent pas. 

L’année dernière nous comptions 365 membres, 37 ne se sont pas réinscrits. 

 



4 – Résumé de la réunion de la Commission sur la rémunération des enseignants de 

l’Ecole 

Pierre Corompt nous a fait une synthèse de ce qu’il ressort après discussion avec tous les 

membres du Conseil. ( pièce jointe) 

 

5 – Fête pour le 5
ème

 anniversaire du Club (le 10 mars) 

Pour marquer cet évènement : 

Un tournoi (1 ticket ou 5€)  l’après-midi suivi d’un cocktail gratuit. 

M.Fabre, G.Deblache et V.Poli sont les préposées du  buffet. 

Le tournoi sera limité à 40 tables et les membres du Club seront bien sûr prioritaires. 

 

6 – Décision pour l’achat des bridgemates 

Jean-Louis nous démontre qu’il n’est pas possible, pour de nombreuses raisons,  d’échanger 

les bridgemates par des tablettes comme nous le proposait Patrick Lailly. 

Il a vu la FFB qui nous vend la bridgemate 132€ TTC + le serveur 276€. 

Sachant qu’il nous faut acheter 50  machines et 2 serveurs : 6.600 + 552 + 26 la livraison, 

nous arrivons à un total de 7.178€. 

Elles sont garanties 1 an, payables 30% à la commande et nous préciserons : le solde à 

réception du matériel et non à réception de la facture. 

Dans ce cas le Conseil est d’accord à l’unanimité pour l’achat. 

Nous pourrions revendre celles qui nous restent en bon état à un petit club. 

 

7 – Questions diverses 

- Claude s’occupera du tournoi Innerwheel le samedi 6 février. Un buffet est offert et le 

montant du tournoi est reversé à l’association. 

Il nous annonce que le compromis de vente pour la nouvelle Maison du Bridge est 

signé. La réalisation est prévue pour fin 2016, début 2017. 

- Chatie ayant eu un problème de carte bleue « non aboutie », ne donnera les tickets 

qu’une fois le reçu accepté. 

- Michel a demandé au Comité la possibilité de dupliquer les donnes du «  Simultané de 

l’Adour »  avant le tournoi, celui-ci a refusé pour risque de tricherie….. 

Claude leur a écrit que si nous n’avions pas gain de cause, nous arrêterions ce 

Simultané. Ce fut accordé. 

- Jacques rappelle que les équipes de 3
ème

 série doivent faire un chèque au Club au 

moment de l’inscription, et  préciser les numéros de licence. Dominique fera de 

nouveau une note à ce sujet. 

- Pierre remarque que des bénévoles n’ont pas été contactés pour dupliquer les cartes le 

lundi matin ; ce sera fait. 

- Sylvie demande s’il est possible d’installer des « lave-mains » dans le Club. 

- Daniel a eu des échos très enthousiastes au sujet du « Tournoi Couscous ». Par contre 

il s’agit d’un tournoi « festif » et non d’un restaurant. Le Conseil est d’accord pour 

mettre le prochain tournoi festif à 10€. 

 

La séance est levée à 11h15. 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 23 février 2016  à 9h30. 

 

 
Claude PINTUREAU      Sabine RABIER 

Président       Secrétaire   


